
新华社电 里约奥运会羽毛
球项目抽签昨日在比赛地里约中
心４号体育馆进行， 林丹和李宗
伟同分到男单上半区， 有望在半
决赛提前相遇， 而女单卫冕冠军
李雪芮所在上半区可谓高手如
云， 女单金牌竞争将异常激烈。

与世锦赛和超级赛不同， 奥
运羽毛球赛先打小组赛、 后进行
淘汰赛 。 男单 （４１人 ） 和女单
（４０人） 各分成１３个小组， 每组
３－４人， 各有一名种子选手， 小
组头名出线， 前三号种子在淘汰
赛首轮轮空。 男女双打和混双项
目各有１６对选手参赛， 每个单项
分为４个小组， 每组有一对种子
选手， 小组前两名出线。 为避免
伦敦奥运为选择淘汰赛对手而消
极比赛重演， 世界羽联决定在双
打项目小组赛后重新抽签， 决定
淘汰赛对阵。

今年里约奥运会只有前两号
种子选手分处上、 下半区， 剩下
的种子选手全部随机抽签， 这意
味着一个队伍的两名 （对 ） 选
手， 可能被分到一个半区。 在最

受瞩目的男单抽签中， 两届奥运
会金牌得主林丹分到Ｅ组， 与马
来西亚头号种子李宗伟同在上半
区， 而二号种子谌龙则在进入决
赛前避开了林丹。

志在冲击奥运三连冠的林丹
从小组赛中脱颖而出问题不大，
八强战有可能与丹麦名将约根森
相遇。 林丹在与约根森近四次交
手中输了两次， 在去年世锦赛四

分之一决赛中以０∶２失利 ， 在今
年马来西亚超级赛又输给了对
手 ， 其中第二局被打了个４∶２１，
因此约根森将是林丹晋级路上一
大阻碍。 如果能走过这一关， 林
丹将可能在半决赛对阵老对手李
宗伟。

谌龙小组出线同样难度不
大， 但八强战他或将对阵韩国选
手孙完虎， 后者在２０１５年亚运会
决赛和今年汤姆斯杯四分之一决
赛都击败过谌龙。 半决赛中， 丹
麦四号种子阿萨尔森也是谌龙的
潜在对手。

女单方面， 三号种子李雪芮
与头号种子、 西班牙选手马林同
在上半区。 此外， 韩国的成池铉
和印度名将内维尔也在这个半
区。 二号种子王仪涵所在的下半
区中， 泰国名将拉差诺刚从禁药
风波中走出， 状态如何需观察，
而最近状态不错的日本新星奥原
希望也将是下半区中王仪涵的一
大威胁。

里约奥运会羽毛球比赛将于
８月１１日至２０日进行。

新华社电 为了让自己接受
过手术治疗的膝盖得到更好的休
养和康复， 瑞士网球名将费德勒
昨日通过社交媒体宣布将不会参
加即将在里约开幕的第３１届奥运
会的比赛， 同时他也将退出本年
度余下的所有赛事。

今年１月的澳网公开赛后 ，
费德勒在２月３日接受了左膝手
术， 修复了膝盖中的软骨组织。
尽管４月费德勒就在蒙特卡洛大
师赛上复出， 但显然他的膝盖并
未完全恢复。

“我非常遗憾地宣布， 我将
不会代表瑞士参加里约奥运会并
且我将缺席本赛季余下的所有比

赛。” １７度大满贯得主费德勒在
社交媒体上说， “经过与医生和
我的团队反复商讨之后， 我做出
了这个艰难的决定。 在年初接受
膝盖手术之后， 我需要让我的膝
盖得到全面的休养。”

“医生建议我说， 如果我还
想健健康康地多打几个赛季的
话， 我必须让我的膝盖和我的身
体都得到彻底的恢复。” ３４岁的
费德勒说。

费德勒在2008年北京奥运会
曾经搭档同胞瓦林卡一同获得男
双项目的金牌， 在2012年伦敦奥
运会上， 费德勒打进了男单比赛
的决赛， 但最终遗憾输给了本土

作战的穆雷屈居亚军。
费德勒职业生涯斩获了17座

大满贯冠军， 在2009年的法网男
单决赛中战胜索德林之后， 完成
了职业生涯的全满贯， 独缺一枚
奥运会男单金牌助其成就金满贯
的梦想。 但如今瑞士天王只能挥
别里约， 已经34岁的费德勒错过
这一次奥运会后 ， 实现四大满
贯+奥运会全部夺冠的金满贯壮
举可能性已经不高了。

本报讯 昨天中国男篮与美
国男篮进行了第二场热身赛， 最
终中国队57∶107输给对手50分。

这是两队的第二次交手， 上
一场中国队输给了美国队49分，
昨天输了50分， 两场比赛， 一共
输给美国99分。

面对如此巨大的分差， 面对
如此强劲的对手， 在奥运即将开
始的时候， 这样的热身赛对于中
国队来说， 究竟是利还是弊？

有一种观点认为： 在正式比
赛没几天的情况下， 突然面对如
此强的对手， 连续两场输了那么
多分数， 会严重打击中国队出征
的信心。 如果是在一个月前， 这
样的热身赛也许还能帮助中国队
找出自身问题进行改进， 但是现
在这个时间点， 选择美国这么强
的对手热身， 不是一个有利的选
择，对球队和球员会有一些打击。

而另一种观点认为： 这个时

候找美国队进行热身， 是一个不
错的选择。 想想看吧， 跟美国如
此强的对手连打三场比赛后 （算
上里约奥运第一战）， 中国男篮
已经见识到了世界顶级的对抗和
速度， 在一定程度上也应该能适
应这种对抗， 在这个时候再去跟
其他对手打， 有助于球队更快进
入状态。

似乎每一种观点都有道理 ，
不过有一个数据可以看出， 中国
男篮这两场比赛确实有了一些进
步。 上一场易建联出战拼尽全力
的情况下，中国队输了49分。昨天
阿联缺阵， 中国队3人得分上双，
球队输了50分———赛前很多人预
想的大崩盘和慌张的场景并没有
出现， 显然球员们已经开始逐渐
适应跟美国队交手的节奏了。

第一场易建联的稳定， 赵继
伟的闪光； 第二场周琦的爆发，
郭艾伦的助攻和周鹏的果断。 两
场比赛中国队打出了两种不同的
感觉， 从犹豫谨慎到果断坚定，
现在的中国男篮已经开始进入状
态了。 （艾文）
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关于帕切科的
联想

■段言堂

□本报记者 段西元/文 王宝君/摄

■职工体育

足协杯北京国安负于广州恒
大 ， 本赛季在和恒大的 “三番
棋” 较量中， 国安队三战三负尽
处下风。 不过， 这场足协杯的比
赛国安队踢得可圈可点， 可说是
三场比赛中表现最好的一场。 前
面两场球国安毫无还手之力， 而
周二的这场比赛， 国安创造了很
多机会， 如果 “伊尔马兹们” 把
握机会的能力再好一点， 也许最
后的结果会不一样。

这场比赛国安队离 “虽败犹
荣” 还有很大一段儿距离， 你要
是输掉点球大战或者加时赛被对
手绝杀， 可以算是 “虽败犹荣”，
这种在比分上和过程上都不处于
上风的球谈不到 “犹荣”。 不过，
客观地说谢峰这场球已经拿出
“平生所学 ”， 该做到的都做到
了， 没有 “死角”。 谢峰的执教
能力在这场比赛中已经发挥到极
致， 下半时的几次换人谈不到恰
到好处， 但至少都是针对性极强
的， 至于谢尔盖耶夫等人上场没
发挥作用， 还是因为他们的能力
太差， 不足以在对恒大这样的高
水平比赛中成为主角。

京穗之战工体的看台上出现
了老熟人帕切科的身影， 老帕走
了很多年， 偏偏今年回来了， 不
由得让人浮想联翩。 尽管双方都
否认会再结姻缘， 但嘴长在别人

脸上， 谁都会分析出个 “子丑寅
卯”。 假若老帕真是未来国安主
帅的候选人， 到底合适不合适？
帕切科确实深受球迷爱戴， 但他
已经脱离一线工作时间太久， 还
能否跟得上 “形势” 是个很大的
问题。 所以， 也有说法是老帕此
番到京只是 “借路” 而已， 他的
目标是北京国安的 “邻居球队”。

不过， 北京国安是该为明年
做打算了， 以前球队吃亏就吃亏
在准备太仓促上。 谢峰在国内教
练里算是非常出色的， 但国安队
要想提高， 要想真正和恒大掰手
腕儿， 恐怕还是得请欧洲名帅调
教， 国安队现在的踢球方式跟不
上潮流， 也无法和中超强队真正
抗衡 。 我们总说给本土教练机
会， 但这要看你的追求， 如果俱
乐部就是想在中游这么晃荡着，
本土教练可以， 但如果俱乐部想
要有更高的目标， 必须要有先进
的战术理念作为支撑。 扎切罗尼
在这里确实失败了， 但不能因噎
废食， 球队的改革之路不能被拦
腰斩断。 另外， 国安队明年的阵
容配备肯定还需要加强， 现在这
点儿人也就是这个成绩了， 今年
引进的几名外援大都水土不服，
没有打出他们应有的身价。 选援
工作现在就该开始了———“早出
发才能早到达”。

7月26日， 房山公安分局2016年“春夏平安行动杯”足球联赛第七
比赛日小组赛最后两场比赛结束，至此，半决赛4支参赛队全部产生。据
悉，此次足球联赛共有15支队伍参加。

实习记者 闫长禄 通讯员 张云菲 摄影报道
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费德勒因膝伤退出奥运
“金满贯”梦几近破灭

男篮已开始进入状态

奥运“林李大战”有望提前上演


